

# Le vampire de Guadalajara, au Mexique



Bien que la Roumanie soit la terre des vampires, ces terrifiants êtres suceurs de sang, ce mythe est commun à beaucoup de pays à travers le monde. Au Mexique, un **vampire** terrifiait la région de Guadalajara. Ce monstre faisait de nombreuses victimes au grand damne des habitants désespérés ...

Le cimetière Panteón de Belén (aussi connu sous le nom de Santa Paula) abriterait la tombe d'un vampire qui a semé la terreur à la fin du XIXème siècle à Guadalajara, la capitale de l'État de Jalisco, au sud du pays.

Selon les habitants, le vampire avait commencé à s'attaquer aux animaux, avant de passer aux nourrissons puis aux femmes adultes. Certaines victimes survivaient à ces attaques tandis que d'autres périssaient. On sait, de source sûre, que deux femmes ont perdu la vie après avoir été attaquées par ce mystérieux monstre.

À chaque fois, les corps des victimes portaient des marques de perforation au niveau du cou. Les habitants excédés par ces attaques à répétition décidèrent de traquer la bête. Après l'avoir retrouvé, ils lui plantèrent un pieu dans le cœur et enterrèrent son corps sous plusieurs tonnes de dalles. Seulement, peu de temps après, les dalles en pierre commencèrent à se fissurer pour des raisons inconnues et un arbre se mit à pousser.

D'après une légende, si cet arbre est coupé du sang coulera et s'il est déraciné le vampire sera libéré.

Le cimetière Panteón de Belén est célèbre dans tout le pays pour être hanté. En effet, de nombreux visiteurs ont affirmé avoir vu des fantômes si bien que certains pensent qu'il s'agit d'une hystérie de masse.

## Sources

- [mysteriousuniverse.org](http://mysteriousuniverse.org)

- [en.wikipedia.org](https://en.wikipedia.org)
- 

Cryptozoologie - 23 janvier 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0